

Sudáfrica y Turquía realizan acciones diplomáticas contra Israel por masacre de palestinos en Gaza



Nueva York, 15 may (RHC) El Gobierno de Sudáfrica anunció el retiro de su embajador y Turquía llamó a consultas al suyo en la ciudad israelí de Tel Aviv tras la masacre israelí que dejó más al menos 58 palestinos fallecidos y más de dos mil heridos

"Dada la índole indiscriminada y grave del último ataque israelí, el Gobierno de Sudáfrica ha tomado una decisión de retirar al embajador Sisa Ngombane con efecto inmediato y hasta nuevo aviso", declaró el portavoz de la Cancillería, Ndivhuwo Mabaya, reporta Telesur.

Cientos de palestinos protestaron por el traslado de la embajada estadounidense a Jerusalén, luego de que Israel la reconociera como capital de su territorio.

El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, llamó a consulta a los embajadores en Israel y Estados Unidos por la cruenta represión perpetrada por las tropas sionistas contra los manifestantes.

"Turquía reaccionará con dureza ante esas acciones, ya llamamos a consultas a nuestros embajadores en Washington y Tel Aviv y además convocamos una cumbre extraordinaria de la Organización para la Cooperación Islámica", aseguró el primer mandatario.

El Gobierno turco indicó que este martes ha sido declarado duelo nacional por tres días en homenaje a las víctimas de la masacre en la Franja de Gaza.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162272-sudafrica-y-turquia-realizan-acciones-diplomaticas-contra-israel-por-masacre-de-palestinos-en-gaza>



Radio Habana Cuba